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Protokoll 
 

Jahreshauptversammlung 2023 der SGV - Abteilung Castrop-Rauxel  
am 27.03.2023 im Vereinslokal „Haus Rütershoff“. 

 
Vom Vorstand anwesend: 
Claus Quentin  
Ewald Hoffmann  
Gerd Berner  
Bernd Rottmann 

Annegret Petersen  
Martin Krane  
Manfred Pietschmann 
Ulrike Arends 

Renate Ludwig-
Schmiemann 

Rosetta La Pillo 
 
Von den Mitgliedern anwesend: 30 Mitglieder inkl. Vorstand (s. Anwesenheitsliste) 
 
Es fehlten: 
Sabine Laukel  
 

Walter Schäfer  
 

 
Beginn:  19.10 Uhr 
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TOP 1 Begrüßung und Protokoll der JHV 2022 
Der Vorsitzende Claus Quentin begrüßt die Anwesenden und dankt für ihr Kommen. Die 
Einladung zur Jahreshauptversammlung ist satzungsgemäß erfolgt. Die Versammlung ist 
damit beschlussfähig.  
 
Das Protokoll der letzten JHV wurde im Internet veröffentlicht. Nach Abstimmung wird 
auf das Verlesen des Protokolls verzichtet. Fragen zum Protokoll gab es nicht.  
 
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
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TOP 2 Totengedenken 
Der TOP entfällt, da kein Vereinsmitglied im Jahr 2022 verstorben ist. 

 

TOP 3 Ehrung der Jubilare 
Zum 10jährigen Vereinsjubiläum konnten Claus Quentin und Ewald Hoffmann den 
anwesenden Jubilaren Annette Czimmek, Irmgard und Wolfgang Finke sowie Edith 
Dettmer gratulieren. Zum 70jährigen Vereinsjubiläum konnte Horst Zander in 
Abwesenheit gratuliert werden.  

 

TOP 4 Bericht des Vorsitzenden 
Claus Quentin berichtet über die erfreuliche Mitgliederentwicklung im vergangenen Jahr. Es gab 23 
Aufnahmen und die aktuelle Mitgliederzahl beträgt nun abzüglich der 12 Austritte 205.  

Der Vorsitzende Claus Quentin dankt allen für das Mitwandern und ihr Engagement. Trotz Corona-
Lage gab es im letzten Jahr ein abwechslungsreiches Wanderprogramm, viele Wanderungen sowie 
ein vorbildliches Engagement der Wanderführerinnen und Wanderführer. Es gab spannende 
Mehrtagestouren an die Lahn, in den Spessart, nach Südtirol und nach Arnsberg. 

Das Herbstfest war klasse mit guter Stimmung und mit reger Beteiligung auch von weniger aktiven 
Mitgliedern. Alles zusammen hat dazu geführt, dass SGV CR eine exorbitant gute 
Mitgliederentwicklung verzeichnet hat 

Im Sommer wurde beim Europafest der Heimatpreis, der mit 1500 Euro dotiert ist, verliehen. Das 
Geld wurde für die Ausbildung in Erster Hilfe sowie für die Wanderführerausbildung verwendet. 
Außerdem wurden aktuelle Wanderkarten gekauft.  

Claus Quentin weist nochmal auf die Anmeldefrist für den Vereinsausflug am 18.06.2023 auf den 
Drachenfels hin.  

Herbstfest 
Für die Mitglieder ist ein Herbstfest mit (Grill-)Buffet geplant am Freitag, 27.10.2023 in 
der Kleingartenanlage Schellenberg (Goldschmieding). Geplant ist eine Selbstbeteiligung 
von 12 Euro für Mitglieder. Der Zuschuss pro Person vom Verein beträgt 16 Euro. Nicht-
Miglieder zahlen 28 Euro. Anmeldung bis 23.09.2023 bei Rosetta di Pillo, weitere 
Informationen folgen im nächsten Wanderheft. 

 

TOP 5 Berichte der Kassenwartin, des Wanderwartes 
Kassenbericht 
Die stv. Kassiererin Renate Ludwig-Schmiemann berichtet:  

Der aktuelle Kontostand am 04.03.2023 betrug 1.559,31 €. Der Kassenbericht ist dem Protokoll 
beigefügt.  

Nachfragen seitens der Anwesenden gab es nicht.  
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Wanderbericht 
Der 1. Wanderwart Ewald Hoffmann berichtet:  
2022 gab es verschiedenste Wanderungen und Nordic Walking, insgesamt 187, 2.057 
km wurden „erwandert“. Es konnten viele Mitglieder gewonnen werden. Es gab 6 
Radwanderungen. Im Vergleich sind wir damit die führende Ortsgruppe im Bezirk. Ewald 
Hoffmann dankt ausdrücklich den Wanderführenden.  
Doch trotz einer großen Zahl von Wanderangeboten gibt es noch Lücken im 
Wanderplan, und weitere Wanderführende vor allem für mittwochs werden noch 
gesucht.  
Für 2024 sind 2 Mehrtagestouren geplant, nach Arnsberg und Südtirol. 

 

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 
Wegen Verhinderung der Kassenprüferinnen Monika Stepniak und Anne Lehwald 
verliest der stv. Wanderwart Martin Krane den Kassenbericht. Die Kasse wurde am 
8.3.2023 durch die beiden Kassenprüferinnen stichprobenartig geprüft. Sie stellten fest, 
dass die Kasse ordnungsgemäß geführt worden ist und dass es keine Beanstandungen 
gab.  

 

TOP 7 Entlastung des Vorstandes 
Jörg Pörsch wird zum Versammlungsleiter gewählt und beantragt die Entlastung des 
Vorstandes. Der Antrag wird durch Handzeichen einstimmig mit 20 Ja-Stimmen und 10 
Enthaltungen (Vorstandsmitglieder) angenommen. Damit ist der Vorstand entlastet.  
Danach übernimmt Claus Quentin wieder die Versammlungsleitung.  

 

TOP 8 Vorstandswahlen 
Wanderwart/in und stv. Wanderwart/In 

Ewald Hoffmann und Martin Krane stellen sich wieder zur Wahl. Sie wurden mit 28 Stimmen bei 2 
Enthaltungen wiedergewählt. 

PressewartIn 

Da sich die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit in den letzten Jahren verändert hat, sollen die Aufgaben, 
die mit dem Amt des Pressewarts zusammenhängen, überarbeitet werden. Bis zu einer solchen 
Neufestlegung der Aufgaben soll Walter Schäfer das Am weiterführen. Der entsprechende Antrag des 
Vorstands wird mit 30 Ja-Stimmen angenommen. 

BeisitzerIn 

Ulrike Arends stellt sich als Beisitzerin der Wiederwahl für 4 Jahre und wird mit 29 Ja-Stimmen bei 
einer Enthaltung gewählt. 
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Verschiedenes 
Durch die Einführung des 49 Euro-Tickets wird es bei der Verteilung der Fahrtkosten für 
die Wanderführenden zu Änderungen kommen. Der Vorstand wird darüber beraten.  
 
Die nächste Jahreshauptversammlung soll am Montag, 18.03.2024, im Haus Rütershoff.  
 
Mit Dank an die Anwesenden und Einladung zum gemütlichen Beisammensein beendet 
der Vorsitzende Claus Quentin die Versammlung um 20.15 Uhr 
 
Castrop-Rauxel, 28.03.2023 

 
 

 
 
gez. Claus Quentin     gez. Annegret Petersen 
1. Vorsitzender    Schriftführerin 
 
 
 
 
 
Anlagen: 

 Teilnehmerliste 
 Kassenprrüfungsbericht 


